



# GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

## DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

NOTA DE PRENSA N° 176-2015-GR.CAJ/DC.RR.PP.

## Absuelven dudas sobre la carretera de Otuzco

***La fiscalización de la obra por parte de los consejeros es importante porque permite transparentar la gestión y reducir las dudas, cuando se critica con fundamento.***

La construcción de la carretera Otuzco – Rinconada de Otuzco – La Victoria – Puyllucana, en el distrito de Baños del Inca – primera etapa, viene siendo ejecutada con total normalidad bajo la modalidad de administración directa. Esta obra contempla la inversión de 2 millones de nuevos soles y un plazo de ejecución de 6 meses.

“El objetivo acá era tener una carretera asfaltada y cerrar el circuito turístico Cajamarca – Otuzco – Baños de Inca. Ejecutar una obra es cambiar las condiciones de nuestras vías. Ya no tener trochas, ya no tener carreteras afirmadas, sino tener carreteras asfaltadas y más que nada ahora que tenemos un planta de asfalto que nos da la oportunidad de ejecutar obras con menor costo”, manifestó la Directora Regional de Transportes y Comunicaciones, María Esther Estrada de Silva.

La maquinaria para la ejecución de esta obra consiste en: el tren de asfalto, la esparcidora, el rodillo neumático, el rodillo tándem, etc. que en un momento han tenido que ser reparadas debido a que ya tienen un tiempo de uso. Además, se ha tenido que afrontar problemas que no estaban contemplados en el expediente técnico como: liberación de terrenos, cambiar agua y desagüe, evitar las filtraciones, construir muros, etc. lo que generó demora en la ejecución de la obra.

La fiscalización de la obra por parte de los consejeros es importante porque permite transparentar la gestión y reducir las dudas, cuando se critica con fundamento. La directora de Regional de Transportes y Comunicaciones hizo recordar que existe los técnicos cualificados: un inspector, un residente, un laboratorista (quien hace todas las pruebas de sub base, base y carpeta asfáltica) y un asesor de asfalto.

Anteriormente existían incomodidades entre los pobladores de la zona debido al lodazal que se presentaba en temporada de lluvias o el polvo en verano. Además, muchas empresas de transporte no llegaban hasta la zona debido a las malas condiciones de la carretera. Ahora, con la ejecución de la obra ha mejorado la calidad de vida de pobladores de la zona.

**Se agradece su difusión**  
**Cajamarca, 01 de setiembre de 2015**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS**  
**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**